

Ce n'est pas le monde ni les voix du monde qui vous porteront la paix et vous montreront le chemin, mais la voix de Mon Cœur que vous entendrez dans le silence de la prière et dans l'abandon à Mes Lois. Entendrez-vous enfin ? Vous laisserez-vous enfin convertir et ouvrir vos cœurs à Mon Enseignement ?

[LE SEIGNEUR] Si tu mets ta confiance en Moi tu retrouveras le chemin, mais ne t'éparpille pas ! Le papillon s'envole et il se pose. Toi, tu dois venir te poser en Mon Cœur et Me porter la louange de ton envol. La solitude est le domaine de celui qui suit Mes pas et le divin domaine n'est pas poids puisque, au contact de Ma Présence, l'homme retrouve la voie qu'il avait perdue et son feuillage reverdit ! Tu gagneras à quitter le monde plus que tu gagneras à en être reconnue.

Marche dans le silence, dans le silence de Mes pas et tu ne seras pas confondue. Celui qui marche avec Moi marche dans la voie. Crois-tu qu'elle est étroite cette voie ? Pour le monde, oui, parce qu'il ne voit pas mais, pour celui à qui il est donné de voir ce que l'œil ne peut voir, alors le chemin est lumière même dans la ténèbre.

Si ton cœur vient battre en le Mien, jamais tu ne seras confondue, jamais tu ne te sentiras abandonnée. Tu marcheras sur les scorpions et les vipères, les serpents ne s'enrouleront pas autour de ton talon. Garde ton cœur dans la louange sans cesse, apprends à te donner et à t'abandonner entièrement en Ma Volonté. Apprends aussi à M'aimer en aimant ton prochain qui, lui aussi, en ces temps plus qu'en tout autre, marche dans les ténèbres, comme toi, il souffre, tous ils souffrent ! Remets chacun en Mon Cœur et n'en ometts aucun, car il faut à l'homme un cœur pur et vierge pour M'approcher. Il faut à tout homme apprendre à reconnaître et à remettre ses péchés pour marcher avec Moi sur le chemin de la Vérité qui suis Moi.

[Christine] Seigneur, je n'ai pas de prêtre qui m'accompagne, je n'en ai plus.

[LE SEIGNEUR] Ne suis-Je pas, Moi, le Grand Prêtre ?

Il est difficile en vos temps d'être accompagnés, mais tout prêtre est Mon enfant. J'habite en lui et il a reçu Mon sacerdoce. Va, ouvre-toi. N'attends rien mais viens recevoir près de celui à qui tu remettras tes manquements l'absolution que, par ses mains, tu recevras de Moi.

Ne crains rien, tous êtes pécheurs. Ne suis-Je pas venu pour les pécheurs et les malades ?

Réjouis-toi, que ton cœur se réjouisse ! N'as-tu pas entendu : bienheureux péché qui nous ouvre l'absolution¹ ? Non, ce n'est pas le péché qui est bienheureux mais la route ouverte au pécheur par le don de Mon Cœur transpercé, pour vous sauver par Mon Sang divin et purifier et vos cœurs et vos âmes et vous inviter au Royaume.

1) Référence à la citation du Pape Innocent III «Ô bienheureuse faute qui nous a mérité un tel et un si grand Rédempteur !» que l'Église reprend dans l'Exultet lors de la Veillée Pascale.

[Ch] Je voudrais T'aimer tellement plus et je sens toutes mes incapacités, toutes mes faiblesses, tous mes travers et tout ce poids qui nous étouffe et cette peur inoculée tel un venin silencieux. Que ce monde est lourd !

[LE SEIGNEUR] Tu dois apprendre à marcher sur les chemins de rocailles, là où la pierre dure frappe le talon, là où le brin d'herbe ne peut pousser et là où la terre sèche et aride crie sa soif dans le désert aride. À tout instant, un fils de la Vipère peut apparaître et tu dois apprendre à le contourner pour lui résister. Seule la Mère écrasera la tête du Serpent de son talon. Toi, comme chacun, dois garder le chemin droit. N'écoute aucune voix de ce monde et ainsi tu avanceras sans te perdre. J'ai montré le chemin à chacun pour qu'il Me suive et qu'il ne soit pas perdu. Pourquoi n'écoutez-vous pas Ma Parole, pourquoi ne la mettez-vous pas en pratique ? Vous êtes si inconstants ! L'épreuve, au contraire, doit vous vivifier, vous fortifier !

Ce n'est pas le monde ni les voix du monde qui vous porteront la paix et vous montreront le chemin mais la voix de Mon Cœur que vous entendrez dans le silence de la prière et dans l'abandon à Mes Lois. Entendrez-vous enfin ? Vous laisserez-vous enfin convertir et ouvrir vos cœurs à Mon Enseignement ?

Ma voie est silence, Mon chemin est paix, Mon Cœur est douceur.

Je donnerai à chacun l'Eau vive des Mes veines pour l'abreuver et le désaltérer. Je donnerai à chacun du puits de l'Eau vive pour reverdir vos parterres et souffler en vous Mon Royaume de Paix.

N'ayez pas peur ! Mais venez à Moi dans le silence.

Mes cités, Je les connais. Mes cités, Je les conduis et Je leur montre la voie à prendre.

Moi Je suis la Vie ! Venez à Moi et en Moi vous aurez le repos.

C'est en marchant dans le silence du monde, à contre-courant du monde et de ses aboiements et en venant à Moi dans le silence du cœur que vous trouverez Ma Paix.

Descends dans les profondeurs de ton être, là où Je réside en permanence et, en le silence des hommes et du monde, viens recevoir Ma bénédiction. Vois, la paix Je t'ai délivrée, l'onction de Ma Présence est la paix qui en toi descend.

L'homme et Moi : un + UN = UN

Chaque homme et Moi : un + UN = UN

Dans le Royaume du Père, tout est UN et la paix qui descend est une avec toi.

[Ch] Jésus, Tu m'as donné la paix !

[LE SEIGNEUR] Ne t'ai-je pas invitée à venir ? Je suis la Source et la Source nourrit tous les affamés, même ceux qui s'ignorent.